
 
    

      

  

Botucatu, 31 de maio de 2021. 

  
 

Exmo. Sr.   

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 381, aprovado em Sessão Ordinária de 
24/05/2021, através do qual solicita “ampliar o número de linhas de transporte 
coletivo que se dirijam até a UNESP de forma a retomar o itinerário que era realizado 
antes da pandemia e evitar aglomerações”. 

 
Informo que reforçaremos o acompanhamento das linhas com destino à UNESP, 
destaco que na parte da manhã temos nove ônibus de diversas linhas e regiões 
deslocando-se até a UNESP, além disso foi ampliada a linha 205 – Cohab / Vila 
Paulista em todas as voltas deslocando-se até a UNESP e na parte vespertina 
também possuímos a linha 211 – UNESP - Circular (Via Parque das Cascatas) 
auxiliando na integração dos usuários com as outras linhas do sistema.  
                                                                                                                  
Atenciosamente, 
                                                                         
   
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 
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